
/ Mirco Guidetti rompe gli in-
dugi e ufficializza la sua candi-
datura a sindaco di Cazzago
San Martino con il sostegno di
Fratelli d’Italia. La corsa al Mu-
nicipio vedrà dunque la pre-
senza di due liste di centrode-
stra, stante la già annunciata
candidatura di Maria Teresa
Venni che, oltre alla Lega, sarà

affiancata ufficialmente anche
da Forza Italia.

Guidetti, assessore al territo-
rio durante l’ultima Giunta
Mossini (che, ricordiamo, ave-
va il supporto di Lega, Fratelli
d’ItaliaeForza Italia,prima del-
la rottura interna, la caduta
dell’Amministrazionee il com-
missariamento), dichiara: «È
un onore poter candidarmi
per la carica di primo cittadi-
no. Mi sono sempre messo al
servizio dei cazzaghesi e conti-
nuerò a farlo nei prossimi anni
grazie all’appoggio delle molte
persone che mi hanno spinto a
compiere questo passo. Mi
concentrerò sul confronto con
le persone e sul proseguimen-

to del buon lavoro svolto dalle
precedenti giunte sostenute
dai partiti della coalizione di
centrodestra». A supporto del-
la candidatura di Guidetti è in-
tervenuto il senatore Gianpie-
tro Maffoni (coordinatore pro-
vincialedi Fratellid’Italia): «So-
no certo che Guidetti sia il mi-
gliore sindaco che Cazzago
possa avere. È un imprendito-
ree padre di famiglia che cono-
sce bene il territorio e che sa-
prà coniugare le esigenze della
cittadinanza con quelle della
macchina amministrativa».

Lega e Forza Italia correran-
no invece unite, come detto, a
sostegno di Maria Teresa Ven-
ni. Dopo l’annuncio della pre-
senza in lista della Lega, anche
Forza Italia conferma ufficial-
mente il sostegno alla Venni,
commercialista, ex vicesinda-
co e assessore al Bilancio negli
ultimiduemandati.«Lamiade-
terminazione a presentarmi
come candidato sindaco - sot-
tolinea la Venni - nasce dalla
forza della squadra che si sta
formando e dalla voglia di vol-
tare pagina. Cazzago ha biso-
gno di competenza ed entusia-
smo, elementi che metteremo
in campo fin da subito«.

A suo sostegno sono interve-
nuti i i referenti provinciali di
Lega, Alberto Bertagna, e For-
za Italia, Alessandro Mattinzo-
li: «Oggi si inizia la campagna
elettorale con grande entusia-
smo e con la concretezza che
caratterizza il centrodestra,
pervincere aCazzagoSan Mar-
tino così come in tutti gli altri
Comuni bresciani che andran-
no al voto». // G. MIN.
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Contributi regionali
per i Vigili del fuoco

/ La solidarietà ha la forma
di... un’ambulanza. A Rovato
prosegue a spron battuto la

raccolta fondi lanciata da Ro-
vato Soccorso, istituzione del
no profit franciacortino fin
dal 1995.

Obiettivo: acquistare una
nuova ambulanza, da mette-
re al servizio dei cittadini di
tutto l’Ovest Bresciano, a par-
tire dalla sede operativa di via
Gerolamo Calca, dove opera-
no i dipendenti e i circa 150

volontari del sodalizio, guida-
to da Giuseppe Rizzelli.

Doppiobinario. Il tamtam soli-
dale si muove su due piani: da
un lato, l’aiuto del tessuto im-
prenditoriale, coordinato dal-
laLazzaroni srldi frazione Bar-
gnana, che ha lanciato al ri-
guardounacampagnadisensi-
bilizzazioneperraccoglieredo-
nazioni. A fine luglio il bottino
era già di tutto rispetto: 25.380
euro. Le altre iniziative riguar-
danoinvecelapopolazione:or-
maidadueestati,causapande-
mia, Rovato Soccorso non può
organizzare la tradizionale fe-
sta estiva del Foro Boario, un
momento sia di autofinanzia-
mento chedi raccolta di nuovi,
possibili, volontari. Durante la

bella stagione sono state così
messe in campo alcune singo-
le giornate di autofinanzia-
mento, come lo spiedo solida-
lee lagrande serata di «Pizza in
Piazza», alla fine dello scorso
mese. In quel caso piazza Ca-
vour si è trasformata in una
grande pizzeria all’aperto, con
500postiasedere tuttioccupa-
ti, grazie alla collaborazione
dell’Amministrazione comu-
nale e di cinque pizzerie della
cittadina: Duomo, Positano,
Lecinqueperle,IstanbuleAmi-
ci.«Unaserata-spieganoglior-
ganizzatori-all’insegnadisoli-
darietà,socializzazioneediver-
timento. In occasione della ce-
na sono stati raccolti 5.250 eu-
ro, che andranno a sommarsi
ai 25.380 derivanti dalle dona-
zioni giunte fino ad oggi».

L’altra metà. Mezza... ambu-
lanza è stata così già acquista-
ta. Manca al momento ancora
l’altrametà,vistocheil costodi
un mezzo sanitario equipag-
giato si aggira attorno ai 65mi-
la euro. Spiega il presidente
GiuseppeRizzelli:«Pergaranti-
recontinuità agli impegniquo-
tidiani, ci poniamo sempre
nuovi obiettivi: in via priorita-
riaproprioabbiamolanecessi-
tàdi acquistareunanuovaam-
bulanza, tecnologicamente
avanzata, da destinare al servi-
zio 118 ed ai futuri servizi». Per
partecipare alla raccolta fondi
si può visitare il sito rovatosoc-
corso.org o chiamare lo
030.7702200. //

/ L’obiettivo dei Vigili del fuo-
co per il futuro è operare con
mezzisemprepiùall’avanguar-
dia, per migliorare l’efficienza

e la sicurezza. Per riuscire
nell’intento serve investire in
nuove tecnologie. La possibili-
tà di farlo è in arrivo da Regio-
ne Lombardia, che per i volon-
tari con base a Sale Marasino
ha ufficializzatonei giorniscor-
si uno stanziamento di 17mila

euro. Come spiegato dal presi-
dente dell’associazione sebina
Amici dei Vigili del Fuoco, Si-
mone Gualeni e dal vicepresi-
dente della Comunità monta-
na sebina Marisa Zanotti, «con
il nuovo bando il corpo salese
verrà dotato di sei nuovi cerca
persone, un “fire mix” produt-
tore della schiuma che si lan-
cia sulle fiamme per spegnerle
edi quattro lance. Inpiù arrive-
ranno a breve anche una luce
portatile a batterie, da usare
sui tetti di notte o negli scanti-
nati, e un “tir fort”, un oggetto
meccanico composto da corde
d’acciaio e leve, utile per recu-
perare mezzi pesanti in luoghi
difficili, come un’auto in una
scarpata». «Diciassette dei 59
distaccamenti premiati dal fi-
nanziamento sono bresciani –
ha sottolineato il vice capo-
gruppoleghista in consiglio re-
gionale Floriano Massardi -
che in totale hanno ottenuto
290.000 euro». // F.A.

Parole a colori e illustrazioni
per imparare le vocali

Dalla mobilitazione
del tessuto imprenditoriale
raccolti oltre 25mila euro,
5mila da «Pizza in Piazza»
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/ «Come si dice ora lo so»: an-
che i piccoli potranno impara-
re la corretta dizione, grazie al
librodell’iseanaRaffaella Tabe-
ni, illustrato dalla concittadi-
na Graziella Belotti. La genesi
del libro, in vendita dallo scor-
so 5 agosto, risale al 2019 ma la

pandemia ne ha rallentato la
realizzazione. Cinque racconti
insegnano la pronuncia delle
vocali e, a seconda del colore,
anche dell’accento fonico con
la pronuncia è aperta o chiusa.
Cinquecento parole accenta-
te, rappresentative delle rego-
le, consentono di esercitare la
pronuncia corretta dei suoni
aperti o chiusi.

«Come si dice ora lo so» è ac-
quistabile online sul sito di Su-
sil Edizioni (susiledizioni.
com) tra i volumi pubblicati
nel corso di quest’anno, al co-
sto di 23 euro. //

Rovato Soccorso:
tam tam solidale
per acquistare
la nuova ambulanza

Coinvolgimento. L’iniziativa in piazza Cavour a fine luglio

Rovato

Daniele Piacentini

Sul territorio.Volontari di Rovato Soccorso ad una manifestazione

L’appuntamento è per mercoledì
prossimo, 18 agosto. Si metteranno
tutti in cerchio sul tappeto erboso, in
riva al lago in località “Al Ross”, a
Ponte Caffaro. Uno dopo l’altro, gli
organizzatori proporranno brevi
letture: leggende valsabbine, racconti
per bimbi e... chi più ne ha ne legga.
L’iniziativa è dell’Associazione artistica
e culturale Eridio di cui è presidente
Lorenzo Bacchetti: «L’idea è quella di

proporre ai compaesani, ma
soprattutto ai turisti, un pomeriggio
culturale da trascorrere insieme» ci ha
detto. Si comincerà alle 16.30 e non
verranno utilizzati altoparlanti: «Le
letture vanno ascoltate in silenzio e
non deve essere necessario gridare, poi
non vogliamo infastidire nessuno» ha
aggiunto. Il sodalizio caffarese non è
nuovo a proposte culturali anche di
rilievo: domenica scorsa c’era «Arte e

Cultura in San Giacomo», dove fra gli
altri sono intervenuti Giancarlo
Marchesi che ha parlato del turismo sul
lago e il restauratore Romeo
Seccamani sugli affreschi riportati alla
luce nella chiesetta di Sant’Antonio in
Caster. «Ci stiamo organizzando – ha
detto Bacchetti -. Ci piacerebbe
organizzare delle passeggiate per fare
vedere ai turisti le cose interessanti del
territorio». // VAL.

Ponte Caffaro

Letturedi gruppo
in località «al Ross»
per scoprire le leggende
della Valsabbia
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